



Creel urge a garantizar seguridad de extranjeros y mexicanos en el país

MÉXICO (FERNANDO DAMIÁN).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, urgió a garantizar la seguridad de todos los ciudadanos extranjeros y mexicanos que transiten por el país, al tiempo de alertar sobre la “enorme tensión” entre México y Estados Unidos generada por el secuestro de cuatro estadounidenses, dos de ellos asesinados, en el estado de Tamaulipas.

“Tiene que garantizarse la libertad de cualquier individuo, sea nacional o extranjero, para poder transitar en cualquier parte de la república y que no esté sujeta a los ataques y a los riesgos tan grandes que representa el crimen organizado. Esto que además genera una enorme tensión entre ambos países”, puntualizó.

Entrevistado en el Palacio de San Lázaro, el legislador del PAN reprobó los hechos ocurridos en Matamoros el fin de semana.

“Es reprobable y sobre todo pues una situación muy difícil de entender, y esto por supuesto en primer lugar la pérdida de vidas humanas, el dolor de las familias, nuestra máxima solidaridad con ellas, pero se hace justicia”, subrayó.



Santiago Creel reprobó los hechos ocurridos en Matamoros. | Fernando Damián

<http://bit.ly/3IY1iHh>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

08/03/2023

LEGISLATIVO